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Рады приветствовать 
Вас, дорогие читатели!

Вы держите в руках 
первый номер газеты 
молодого поколения «Ё на 
западе»! Надеюсь, многие 
жители Кубинки успели 
познакомиться с творчеством 
местных молодых 
журналистов на страницах 
газеты «Ё», которая выходила 
в свет трижды с февраля 
этого года. 

Газета «Ё на западе» 
станет более качественным и 
интересным продолжением 
«Ё». 

Мы будем совершенствоваться и познавать этот интересный мир вместе с Вами, 
наши читатели! Постепенно на страницах газеты появится некий порядок мыслей и 
последовательность рубрик, мы сможем общаться на любые темы в режиме on-line, будем 
вместе проводить акции и делать нашу жизнь насыщеннее и интереснее! 

Итак, если Вы с нами, добро пожаловать в мир «Ё на западе»! 
С признательностью,

Иван Ефимов

Что будет на месте 
стадиона?

стр. 4

Афиша молодёжных 
событий в июле

стр. 8 - 9

Какая дальнейшая 
судьба Кубинского 

аэродрома?

стр. 14
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В течение прошедшей весны в редакцию газеты 
«Ё на западе» наши читатели присылали свои 

творческие работы на конкурс лучшего логотипа 
газеты. 

Победителем конкурса стал Павел Полищук, 
молодой житель нашего города, автор нового логотипа 
газеты «Ё на западе». Работа Павла уже украсила нашу 
газету на первой странице. Победителю был вручен 
обещанный MP3-плеер из рук директора магазина 
компьютерной техники «Позитроника-Одинцово» 
Дмитрия Червоненко. 

Мы выражаем благодарность всем авторам и 
приглашаем каждого из вас к сотрудничеству с 
редакцией!

Читательский БУМ!

Работа Александра Парфентьева

Работа Карины Ольховиковой
Работа 

Павла Бородина
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Благодаря Константину Васильеву мы 

теперь знаем, что в одном из городов 

установлен памятник букве Ё. 

Есть также торговый центр, вход 

которого стилизован под букву Ё.

Работы Анастасии Шебановой

Работа Александра Парфентьева
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Создавая современный город
В августе исполнится 

5 лет как наша 
Кубинка – город! Статус 
подразумевает современное 
развитие и соответствующую 
инфраструктуру. Поскольку 
наша газета издаётся 
по инициативе и силами 
кубинской молодёжи, мы 
решили узнать у местных 
жителей их мнение по 
поводу строительства 
м н о г о ф у н к ц и о н а л ь н о г о 
центра на месте 
заброшенного центрального 
стадиона в Кубинке. 
В связи с нехваткой в 
нашем городе мест досуга 
(кафе, кинотеатр и т.д.), 
отсутствием супермаркета 
и современного бизнес-
центра, мнение горожан 
практически единогласное 
– центру быть! 

За строительство центра – 90
Против строительства центра – 32

Не имеют чёткой позиции – 10

Но, у жителей 
многоквартирных домов 
по Наро-Фоминскому 
шоссе (по соседству со 
стадионом) возник вполне 
резонный вопрос: где будет 
тренироваться местная 
команда по футболу? 

Поэтому исследование 
по вопросу строительства 
комплекса сотрудники 
редакции провели в 
«сомневающихся» домах 
(Наро-Фоминское шоссе), 
были опрошены жители 250 
квартир. Вот результаты:

За строительство на месте 
стадиона жилого дома 

высказался 31 человек, 
против такой идеи  83

Жители домов видят в центре:
супермаркет, службы быта,  

кинотеатр, кафе, молодёжный 
центр, спортзал, детскую 

площадку, бассейн 

Результаты исследования 
показали, что настала необходимость в строительстве 
данного центра. Сейчас решается вопрос с местом 
тренировок футбольной команды…

        Ирина Петренко
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В семейной жизни самый важный винт — это любовь. 

Чехов А. П.
Сегодня Россия 

во второй раз отмечает 

День семьи, любви и верности.

Этот день учреждён по инициативе 
депутатов ГосДумы. Инициатива 
празднования Дня семьи поддержана 
всеми традиционными религиозными 
организациями России, ведь идея 
празднования Дня семьи, любви и 
верности не имеет конфессиональных 
границ. В каждой религии есть примеры 
семейной верности и любви.

Символично, что праздник впервые 
отметили в 2008 году, который был объявлен годом семьи. Идея праздника возникла 
несколько лет назад у жителей города Мурома, где покоятся мощи святых супругов Петра 
и Февронии, покровителей христианского брака, чья память совершается 8 июля. В их 
жизни воплощаются черты, которые традиционные религии России всегда связывали с 
идеалом супружества, а именно: благочестие, взаимная любовь и верность, совершение дел 
милосердия и попечение о различных нуждах своих сограждан.

У нового праздника уже есть медаль, которую будут вручать 8 июля, и очень нежный 
символ – ромашка. Этому тёплому празднику рады в любом доме, потому он так легко 
шагает из церковного календаря и готов постучаться в каждую дверь.

www.calend.ru

Приходите в ЗАГС!

Отдел №2 Одинцовского 
управления ЗАГС (Кубинка)

График работы: 
пон., вт., ср., пятн. с 9:00 до 17:30

Обед с 13:00 до 14:00
Четв. – неприёмный день.

Суб., вскр. – выходные
Адрес: г. Кубинка, Наро-

Фоминское шоссе, д.4

Тел.: (498) 695-89-42

В нашей газете стартует рубрика Кубинского ЗАГСа. 
В День семьи было бы интересно узнать, сколько новых жителей 

Кубинки появилось на свет в этом году.
Статистика показывает, что с 1 января 2009 года в Кубинке 

родилось 214 детишек (112 – мальчиков и 102 – девочки). Самое 
популярное женское имя в этом году – Мария (так назвали 11 
девочек), Дарья (7), Анна и Полина (по 6). Рейтинговое мужское имя 
в Кубинке – Артём (8 малышей), Дмитрий (7), Максим и Александр 
(по 6). 

С 1 августа 2009 года будет запущена рубрика ЗАГСа на 
сайте nazapade.com, где сотрудники организации будут проводить 
консультации и выкладывать статистику.

С изумрудной свадьбой!
8 июля 1954 года в Кубинском сельском 

совете вступили в брак Максимовы Руслан 
Александрович и Елизавета Павловна.

Поздравляем!!! Пусть жизнь дарит 

Вам только счастливые моменты!
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В поиске исторической истины…

Для одних Великая 
Отечественная война - это 
рассказы бабушек и дедушек, 
чёрно-белые фронтовые 
фото, хранящиеся в потёртых 
семейных альбомах. Для других 
- это книги и старые фильмы, 
все реже транслирующиеся по 
телевиденью. К сожалению, 
встречаются и такие, для которых 
Великая Отечественная война 

В ближайших номерах «Ё на западе» мы подробно расскажем о буднях 
Кубинского военно-исторического клуба.

проводит родительские собрания и объявляет набор 
на 2009 – 2010 учебный год в следующие кружки:

ХОРЕОГРАФИЯ 
 1 сентября в 18:00

(преподаватель – Петухова В.И.)

БАЛЬНЫЕ ТАНЦЫ 
1 сентября в 19:00

(приём детей с 5-ти дет, 
преподаватель – Сиземская Н.И.)

АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК 
2 сентября в 18:00

(приём детей с 9-ти лет, 
преподаватель Божкова Л.В.)

ИГРА В ШАХМАТЫ
 3 сентября в 18:30

(приём детей с 7-ми лет, 
преподаватель – Антилекатор А.В.)

КРОЙКА И ШИТЬЁ
 8 сентября в 18:00

(преподаватель Жданкина В.А.)

ИЗГОТОВЛЕНИЕ 
НАРОДНЫХ КУКОЛ

140 Дом офицеров (г. Кубинка-8)

- это  всего лишь очередной 
недочитанный параграф в 
учебнике истории. 

К счастью, к такой части 
молодёжи не относятся 
ребята из поискового 
отряда “Кубинский военно-
исторический клуб” (КВИК). 
Они готовы тратить выходные, 
мёрзнуть на ветру или изнывать 
от жары, копаться в грязи и 
проходить  десятки километров 
ради благой цели: помочь 
воинам, сложившим головы 
на полях сражений, выйти 

из забвения, обрести имена, а 
вместе с этим - покой.

Вот уже 5 лет клуб “К.В.И.К.” 
участвует в Вахте Памяти на 
территории Смоленской области. 
В ходе поисковых экспедиций 
найдены и перезахоронены с 
воинскими и духовными почестями 
более двух тысяч солдат 
Советской Армии, установлены 
имена более 25 воинов.

Поисковая работа - это не 
только поиск останков воинов, 
а ещё и кропотливая работа в 
архивах, беседы с местными 
жителями, которые помогают 
отыскать места захоронений.

В памяти навсегда остаются 
первые впечатления от поисковых 
работ. Помнишь первую воронку, 
в которой мы работали, первого 
солдата, которого мы подняли, 
найденный медальон и солдатскую 
звёздочку. Наверное, меньше 
всего думали эти солдаты, идя 
в бой или греясь у самодельной 
печки в маленьком блиндаже, где 
их накрыло снарядом, о том, что 
через десятки лет их останки будут 
поднимать поисковые отряды.

После раскопок ребята 
моментально взрослеют, 
чувствуют мир гораздо глубже, 
не понаслышке понимают цену 
человеческой жизни.       

Алексей Москавец

Мы признательны павильону Спорт-товары в ТЦ «Золотая вертикаль» за поддержку благих инициатив 
молодёжи Кубинки. Желаем Вашему бизнесу роста, благодарных покупателей и всего наилучшего!:)
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ВРЕМЯ – движение к успеху!

Более 5 лет в Кубинке 
активно работает Совет 

молодёжи «ВРЕМЯ». За время 
деятельности организации 
силами молодёжи совместно 
с местными организациями 
были проведены несколько 
десятков концертов, 
фестивалей, спортивных 
соревнований и конкурсов.

Актив Совета молодёжи 
«ВРЕМЯ» сегодня - 
это более 50 молодых 
целеустремлённых жителей 
Кубинки. Вообще же за всё 
время работы организации 
«нашли себя» несколько 
сотен школьников, студентов 
и даже взрослых из Кубинки. 
Цель деятельности Совета 
очень простая – развитие 
личности молодого 
гражданина. В современном 
обществе довольно много 
соблазнов, развлечений и 

Совместная акция 
газеты «Ё на западе», 

стоматологии 
«Четыре звезды» и 
Совета молодёжи 
«ГЕОРГИЕВСКАЯ 

ЛЕНТОЧКА в Кубинке»

Фестиваль молодых исполнителей Подмосковья 
«ГОРОД» совместно со 

студией звукозаписи «59REC» 

Координационный центр 

Совета молодёжи «ВРЕМЯ»

Адрес: Московская обл., 
Одинцовский р-н, 

городское поселение 
Кубинка, пос. Сосновка, 

клуб
(59 км Минского шоссе)

Тел.: 8 (926) 13-868-13

E-mail: sovmol@bk.ru

Студия звукозаписи «59 REC»

всегда найдётся интересное 
дело. Особенность Кубинки 
в её удалённости от 
крупных центров. Конечно, 
молодёжь ездит в Москву, в 
Одинцово, но большинство 
остаётся здесь. Вот для 
таких активных, творческих 
и целеустремлённых и 
создан Совет молодёжи. 
«Любой желающий молодой 
человек приходит в нашу 
дружную компанию и 
находит себе занятие по 

интересу», - говорит Иван 
Ефимов, Председатель 
Совета молодёжи «ВРЕМЯ», 
- «Иногда это выливается в 
масштабное мероприятие, 
например, как фестиваль 
молодых исполнителей 
Подмосковья «ГОРОД» 
который мы проводили 

совместно со студией 
звукозаписи «59 REC». 
Делается это очень просто: 
ставится цель, расписывается 
план действий, сценарий,  мы 
обходим предпринимателей 
и организации Кубинки, 
многие выделяют средства 

на проведение, 
и наступает день 
«реализации нашей 
идеи». 

В нашей стране 
всего около 
десятка подобных  
м о л о д ё ж н ы х 
о р г а н и з а ц и й , 
которые работают 

самодеятельно и независимо, 
что для молодёжи является 
истинным. 

Есть желание влиться в 
ряды актива Совета молодёжи 
«ВРЕМЯ» - приходи!)

Егор Петров, пресс-центр 

Совета молодёжи «ВРЕМЯ»
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ЛУЧШИЕ МОЛОДЁЖНЫЕ КОНЦЕРТЫ 
10 – 12 июля – 

фестиваль «НАШЕСТВИЕ 2009»

Фестиваль выходит на новый 
высокий уровень организации: 
территория обустраивается 
стационарной инфраструктурой, 
долгосрочная программа 

Место проведения: Тверская область, посёлок Городня, 131 км. трассы Москва – Санкт-Петербург.

11 – 12 июля – Фестиваль раннесредневековой истории и культуры 
«ГОРОДЕЦКОЕ ГУЛЬБИЩЕ – 2009».

Основной сюжетообразующей темой фестиваля «Городецкое гульбище» является культура и быт 
Древней Руси и её соседей в IX-XI веках. Фестиваль проводится в формате живой истории, а это значит, что 
любой гость сможет стать не просто очевидцем, но и участником событий русской истории тысячелетней 
давности. Обширная программа фестиваля включает в себя боевые и строевые показательные выступления, 
исторические театрализованные программы, концерты фолк-музыки, конкурсы исторического костюма 
и доспеха, турниры по историческому фехтованию, стрельбе из лука, мастер-классы по древнерусским 
ремёслам, программы народных игр.

Место проведения: Московская область, Подольский район, территория «Славянского кремля», 
на реке Рожайке, близ села Валищево.

11 – 12 июля – 
первый этап соревнований по 

городскому ориентированию по ночному 
Питеру для роллеров и велосипедистов 

«Ночь на колёсах» 
“Ночь на колёсах” имеет немного нестандартный подход в проведении соревнований городского 

ориентирования. Участникам выдается легенда с местоположением контрольных пунктов (КП). У каждого 
КП есть своя стоимость в баллах, и цель собрать не все КП, а набрать наибольшее количество баллов за 
определённое время. Таким образом, можно брать КП в любой последовательности и ехать по любому 

выбранному маршруту.
Место проведения: г. Санкт-Петербург, 
тел. организаторов: (812) 535-33-91.

строительства рассчитана на несколько лет. 
Новая фестивальная поляна имеет удобное расположение: железнодорожная станция Редкино 

Октябрьской железной дороги находится в 3 км от Нашествия-2009. Из Твери традиционно будет 
организовано движение фестивальных маршрутных такси. 

Все лучшее достижения предыдущих лет и накопленный опыт в организации обязательно перейдут на 
новую фестивальную поляну, а возможности новой территории позволят значительно улучшить все условия 
пребывания на фестивале.
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И ФЕСТИВАЛИ В ИЮЛЕ 2009 ГОДА
12 – 18 июля - 

Международный фестиваль «АРТПОЛЕ 
— 2009. Звуки/действия в пространстве».

До этого времени фестиваль был известен под 
названием «ШЕШОРЫ». Он традиционно начнётся 12 
июля, но, в отличие от предыдущих лет, в 2009 году 
будет проходить целую неделю. Это даст возможность 
полноценно без суеты и спешки насладиться 
местными пейзажами, получить результаты от 
посещения всевозможных мастер-классов, совершить 
увлекательные путешествия вдоль берегов Южного 

Место проведения: Украина, Винницкая область, Немировский район, село Воробиивка.

18 июля - Шестой фестиваль «МузЭнерго».
Как и в прошлом году, посещение летнего фестиваля будет бесплатным для всех желающих, а музыкальная 

стилистика будет максимально облегчённой - традиционный джаз, лёгкий фьюжн, фанк, джаз-рок. В 15.00 
начнётся уже становящийся традиционным диксиленд-парад по набережной Волги, в 16.00 - большой 
фестивальный концерт на Молодёжной Поляне.

Место проведения: Московская область, г. Дубна.

26 июля - музыкальный фестиваль “Tuborg Greenfest”, 
концерт американской группы “Linkin Park”.

Фестиваль “Tuborg Greenfest” - это яркий международный проект, на котором ежегодно выступают 
только лучшие музыканты. В России “Tuborg Greenfest” появился в 2005 году, и за четыре года на его 
сцену поднялись такие звёзды современной музыки, как Metallica, Linkin Park, The Rasmus, Jamiroquai, Mat-
tafixx, Fatboy Slim и др. Здесь звучит самая свежая и дерзкая, актуальная и оригинальная музыка нового 
тысячелетия. Сокрушительные гитарные риффы, искромётные импровизации, тотальный драйв на сцене и в 
зале. Именно здесь происходят самые главные музыкальные события! 

Место проведения: г. Санкт-Петербург, стадион “Телебашня”.

31 июля – 1 августа - Всероссийский рок-фестиваль «KUBANA».
Все начнётся с фестиваля «KUBANA», который продлиться 2 дня на диком пляже, где воздух пропитан духом 

свободы, а немногочисленное коренное население неспешно и лениво изнывает под палящим солнцем. Здесь 
нет комфортабельных отелей, а местные пансионаты больше похожи на хижины окраины Гаваны. В местных 
забегаловках нет кондиционеров, а персонал ходит в шортах. Но есть белый песок, многокилометровый 
свободный дикий пляж, лиманы и солёные озёра! Это - настоящий отдых для дикорастущих людей! Первыми 
на полуострове свободы выступят: Ляпис Трубецкой, Billy’s Band, Александр Ф.Скляр, Animal ДжаZ, 
Тараканы!, Noize МС, Sunsay, Кирпичи и другие. Организаторы совместили начало музыкального сезона 

Место проведения: Краснодарский край, 
полуостров Тамань, пос. Янтарь.

Буга, вдоволь насладиться общением со старыми и новыми друзьями и т. д. Хотя главное на фестивале – это 
музыка. Ex3mалам тоже скучать не придётся. На фестивале планируются организация велотуров и сплавы 
на катамаранах по Южному Бугу. 

KUBANA с таманским праздником вина. В этот день виноделыставят в городе бочки б л а г о р о д н о г о 
напитка и все желающие бесплатно могут оценить уровень таманского               

                        виноделия. 
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Летний 
«открытый воздух» 

Как всем известно, лето 
– это не просто тёплая 

пора, но время проведения 
многочисленных open airов. Это 
для тех, кому надоели обычные 
тесные бары и ночные клубы, 
тем, кто жаждет получить 
незабываемые впечатления на 
открытом воздухе, у кого душа 
требует размаха и веселья. 

Чем же хороши опен эйры 
по сравнению с обычными 
дискотеками?

Во-первых, это танцы на 
чистом воздухе, чаще всего 
они проводятся возле озёр, 
морей, рек, либо курортных 
отелей или санаториев.

Найди флаер на последней странице нашей газеты

Во-вторых, это 
одновременно несколько 
танцполов, поэтому есть 
возможность в одну 
ночь потанцевать сразу в 
нескольких стилях. Довольно 
часто проходят опен эйры, где 
играет музыка House,D’n’B и 
R’n’B. Иногда можно встретить 
закрытый танцпол, он 
предназначен для vip-персон.

В-третьих, на опен эйрах 
можно не только танцевать, 
но и пойти поплавать, если 
дискотека на свежем воздухе 
проходит возле воды. Можно 
прогуляться по лесу, можно 
облюбовать беседку, накрыть 

стол и отпраздновать чей-
нибудь день рождения.

В Россию такого рода 
дискотеки пришли не так 
давно. Каждый год проводятся 
фестивали опен эйр, где 
соревнуются ди-джеи, 
устраивая битвы на нескольких 
танцполах.

Кубинку тоже не малой 
частью затрагивают эти 
пати, летом в окрестностях 
нашего города постоянно 
устраиваются подобные 
события. Все они проходят 
в стороне Старого городка, 
в районе “Бункера” или 
на просторах “Солнечной 
поляны” и собирают по 
несколько тысяч человек. 

Опен эйр – это новый стиль 
ночной жизни молодёжи.

Евгений Андреев
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Матрёшка против Патрика

Сейчас мы часто слышим, 
особенно от старшего 

поколения, что молодёжь совсем 
отбилась от рук, в частности, 
забывает об исконно русских 
традициях. Да, в принципе они и 
правы, ведь если послушать то, о 
чём говорит и как живет молодёжь, 
это сплошные “Валентины”, 
“Патрики” и “Хэллоуины”. А где 
же Рождественские Колядки? 
День Ивана Купалы? Встречается 
среди молодёжной забавы, но 
очень редко. Таким образом, 
встает единственный вопрос: 
почему же это происходит?

Полагаю, чтобы определить 
первую причину, нужно немного 
окунуться в историю. Думаю, 
многие из нас помнят, как 
в конце 80-х - начале 90-х 
рухнул “железных занавес” 
и всё иностранное пошло-
поехало к нам. Причём, речь 
идёт не только о продуктах и 
одежде, ведь западная культура 
стала быстро осаживаться в 
умы российских граждан. И это 
неудивительно, ведь на смену 
праздникам под эгидой красного 
советского знамени пришли 
яркие, красочные, с необычными 
костюмами и правилами. Так 
же долгое время политический 
курс нашего государства уже 

в постсоветский период был 
направлен на Европу - мы 
многое переняли: западная часть 
Российской Федерации уже 
давно европейзированна и это, 
как ни крути, уже полноправная 
часть нас. Но вот что получается, 
перенять-то переняли, а сделали 
всё по своему, и получается, что 
иностранный праздник - это всего 
лишь жалкое подражание. Уж 
если отмечать, то отмечать, как 
это полагается и не придумывать 
ничего своего. 

Вторая причина, безусловно, 
это мода. Да, в последнее время 
мода берёт своё, она отчасти 
диктует как жить, что делать и с кем 
дружить. В свою очередь, мода 
тесно связанна со СМИ. Любое 
мероприятие анонсируется 
всеми известными способами. 
Если учесть, что большинство 
информации сейчас идёт через 
Интернет, а как известно, 
аудитория от 16 до 30 лет является 
активными пользователями, 
то не удивительно, что именно 
молодёжь приходит на шествия, 
парады и гуляния. Так же хочется 
заметить, что иностранные 
праздники всегда проходят 
при поддержки консульств, а 
так же различных спонсоров. 
Из этого мы видим, что 
такие празднования имеют 
государственную поддержку, 
а так же финансирование, 
следовательно, они более 
красочные и масштабные. Если же 
с этого ракурса говорить о русских 
праздниках, то картина немного 
мрачная: первое, что печалит, 
это незаинтересованность 
государства в поддержании 
культурного наследия страны 

– все сарафаны, балалайки и 
кокошники остались в основном 
только для развлечения 
иностранных туристов и русско-
народных кружках при домах 
культуры.

Да, и последняя весьма 
интересная причина, это 
праздники несбывшихся детских 
надежд, тайны волшебства, 
мира иллюзий. Вспомните, 
как проходили Ваши детские 
утренники, что в школе, что в 
детском саду. Вспомните, как 
всю группу или класс поголовно 
наряжали мальчиков в зайчиков, 
а девочек - снежинками. Неужели 
было не обидно? А в данном 
случае ты сам выбираешь себе 
образ, который играешь, костюм, 
что сам делаешь - ты начинаешь 
жить этим задолго до начала 
самого праздника. Согласитесь, 
что каждому мальчику хотелось 
бы превратиться не “зайчика”, 
а в храброго принца или же 
побывать в “скелете” Кощея 
Бессмертного. 

Проблема культуры и 
молодёжи в наше время весьма 
неоднозначна, так как поколение, 
рождённое в 90-х годах, сложное 
для оценки. Ведь оно рождено на 
стыке эпох и смены стереотипов. 
Говорить, что они поступают 
хорошо – неправильно, да и 
говорить, что они поступают 
плохо – тоже неверно. Они живут 
так, как им диктует общество. 
Может и не стоит так уж сильно 
осуждать их за это, есть вещи куда 
более интересные, например, 
пофантазировать на тему какой 
будет молодёжь лет так через 
20.

Ирина Горланова
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Роликовые коньки - один из самых 
распространенных видов экстремального 

спорта. Детей с самого детства стараются 
приучить к спорту, покупая им ролики. Иметь свои 
роликовые коньки - мечта каждого подростка. 
Катаясь на них, мы улучшаем наше здоровье, 
любуемся красивыми видами, знакомимся с 
новыми людьми. Основополагающим является 
экстримальное катание. За последнее время 
появилось очень много стилей катания на роликах, 
и все они хороши по-своему.

Ролики - два ботинка, десяток колёс … 
Кто придумал ролики?
Первые роликовые коньки появились... 

в начале XVIII века! Тогда датчанин Ханс 
Бринкнер приделал к своим башмакам 
небольшие деревянные катушки. Впрочем, 
конструкция была столь несовершенной, 
что его идею надолго забыли. 

Настоящим же изобретателем роликовых 
коньков стал Жозеф Мерлин, бельгийский 
фабрикант музыкальных инструментов. 
Прикрепив к ледовым конькам по два 
металлических колеса, он в 1760 году 
на костюмированном балу представил 
новинку лондонскому двору. Грациозное 
скольжение по паркетному полу Мерлин 
сопровождал игрой на скрипке. Публика 
восторженно аплодировала. Окрыленный 
успехом 25-летний изобретатель стал 
кружиться быстрее, быстрее и... на полном 
ходу врезался в дорогое зеркало, разбив 
вдребезги его, скрипку и серьезно пострадал 
сам. Тормозов на его коньках тогда еще не 
было ) 

Первый “удачный” показ роликовых 
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коньков состоялся 
в 1849-м году, 
когда француз Луи 
Легранж (Louis Le-
grange) использовал 
роликовые коньки, 
чтобы изображать 
катание на ледовых 
коньках в пьесе “Le 
Prophete”. Он сделал 
ролики, приделав 
к ледовым конькам 
маленькие колёсики. 
Прогресс был виден 
н е в о о р у ж е н н ы м 
взглядом 

И только Более 
чем через 100 лет 
после падения 
Мерлина, благодаря 
американцу Джеймсу 
Плимптону, на 
свет появились 
ролики с 4 колёсами 
и резиновым 
тормозом. Разработка 

Плимптона считается основой для современного 
роликового конька. Именно его идея была 
организовать массовые катки. Первоначально 
эта идея была направлена только на высшие 
слои общества, но с прибытием эмигрантов в 
штаты ситуация изменилась и кататься стали 
все, кто мог позволить купить себе коньки на 
колёсиках или ролики , как мы сейчас их и 
называем! 

А ещё век спустя - появилось менее 
глобальное изобретение, но всё же ноу-
хау, Владимира Ефимова. Ролики с единым 
креплением для коньков и лыж. 

А вот такой конек мы привыкли видеть 
сейчас: 

Современные роликовые коньки оснащены 
высокими рабочими характеристиками, 
учитывают отличия женской ноги от мужской, 
имеют возможность корректировать размер 
для детских роликов. А слышали ли вы 
о возможности подключения коньков к 
компьютеру с последующим вычислением 
эффективности тренировок, скорости , 
пройденного расстояния? А коньки с разъёмом 
для Flash-карты? Все это уже позволяют нам 
современные технологии. 

Остаётся только выбрать, что именно тебе 
нужно от роликов!

Есть места и для роликов…

В Москве очень-очень много 
мест, подходящих для 

катания на роликах. Это 
и парки, и набережные, 
и специализированные 
роллердромы. Вот самые 

популярные места катания:
Поклонная гора. Здесь всегда многолюдно, но 

это не мешает наслаждаться катанием, ведь и места 
здесь много. На Поклонной катаются и агрессивщики, 
и просто любители. Особенно привлекает 
разнообразный рельеф (спуски-подъемы). 

ВДНХ. Второе по популярности место “тусовки” 
роллеров. Очень много свободного пространства 
для катания. Ровный асфальт. Есть где попрыгать и 
погонять. 

Воробьёвы горы. Смотровая площадка и все, что 
вокруг неё, а также набережная. Асфальт хороший, 
а катающихся не очень много - идеально для не очень 
уверенных и начинающих роллеров. 

Парк Горького. Ещё одно традиционное место 
катания с большими “возможностями”. Много 
разнообразных дорожек на любой вкус. Правда, 
иногда бывает слишком многолюдно. 

Набережная Москва-реки. Отличный маршрут, 
позволяющий не только кататься, но и наслаждаться 
изумительными видами столицы. Река пересекает 
весь город, поэтому можно выбрать ближайший к 
вам участок. Асфальт почти на всем протяжении 
набережной (особенно в центре) отличный. 

И не забывайте про современную площадку 

для ролликов - лыжероллерную трассу им. Героя 

России Л.Е. Лазутиной в Одинцово. Несколько 

километров отличного покрытия в живописном 

лесу на Красногорском шоссе. 

Итак, берём ролики и в путь!)
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Кубинка лишилась двойного назначения

В начале июля стало 
известно, что премьер-

министр России Владимир Путин 
своим распоряжением исключил 
военный аэродром Кубинка из 
списка аэродромов двойного 
базирования. По сути это 
решение означает, что на нашем 
аэродроме не должно быть 
каких бы то ни было летательных 
аппаратов, кроме военных. 

В мае стало известно о 
якобы существующих планах 
военного ведомства продать 
Кубинку главе компании “Нафта-
Москва” Сулейману Керимову. 
На месте военного объекта он 
якобы решил построить частный 
аэропорт для бизнес-авиации. 
Керимов никак не комментировал 
эту информацию, но он создал 
дочернюю структуру - ЗАО 
“Аэропорт Кубинка”, которая, 
как утверждали наши источники, 
должна была до конца года 
вывести за свой счёт военную 
базу.

Косвенно существование 
таких планов подтверждали и 
факты. К 1 июня базировавшиеся 
в Кубинке военно-транспортные 
самолёты были отправлены 
на подмосковный аэродром 
Чкаловский. Офицеры-летчики 
переводились кто в Питер, кто 
в Екатеринбург. В подвешенном 
состоянии оставались только 
“Русские витязи” и “Стрижи”. 
Собственно, из-за них и 

разгорелся скандал. 
Их собрались 
перевести в 
Липецк. Многие 
“пилотажники” с 
мировым брендом 
выразили своё 
несогласие с 
переездом. Другим 

препятствием для амбициозного 
плана строительства оказался 
базирующийся на аэродроме 
аэроклуб Российской оборонной 
с п о р т и в н о - т е х н и ч е с к о й 
организации (преемница 
ДОСААФ) “Кубинка”. 
Распоряжение премьера лишает 
РОСТО права эксплуатировать 
аэродром.

Одновременно распоряжение 
премьер-министра исключает 
и какое-либо “совместное 
базирование” там ЗАО 
“Аэропорт Кубинка”. 
Источники “Известий” в 
Минобороны сообщили, что 
начальник Генштаба Николай 
Макаров ранее одобрил такое 
“базирование” структуры 
Керимова. Оговоримся: пока мы 
не смогли получить официальное 
подтверждение этой информации. 
Руководство Минобороны 
обещало не передавать Кубинку 
в частные руки.

- Если Минобороны не в 
состоянии эксплуатировать этот 
аэродром, то оно хотя бы должно 
передать его в государственные 
руки, а не делать на нем 
сборище частных 
с а м о л ё т и к о в , 
- высказал своё 
мнение военный 
эксперт Владимир 
Богатырев. - 
М и н о б о р о н ы 
еще не решило 

проблемы РОСТО, но уже начало 
распоряжаться его имуществом. А 
ещё плохо то, что такие вопросы 
решаются тайно, келейно.

- Недавно на Кубинке был 
проведён капитальный ремонт. 
Взлетно-посадочная полоса там 
в идеальном состоянии. Обидно 
и то, что у нас много аэродромов, 
которые можно было бы передать 
в частные руки, но бизнес их 
брать не хочет. Привыкли на всё 
готовенькое садиться, - жалуется 
“Известиям” бывший главком 
ВВС Анатолий Корнуков. 

Наши источники говорят, 
что теперь в судьбе Кубинки 
возможны три варианта. Первый 
- может появиться ещё одно 
распоряжение о совместном 
базировании (в нём-то и будет 
значиться какая-либо бизнес-
структура).  Второй - Минобороны 
выставит аэропорт на аукцион, 
и таким образом он перейдёт в 
частные руки. Наконец, третий 
- на Кубинке останутся только 
военные лётчики, “Стрижи” 
и “Русские витязи”. В этом 
случае Минобороны не получит 
от бизнесменов денег (их, 
кстати, планируется потратить 
на квартиры офицерам), но 
безопасность страны важнее. 
“Известия” и «Ё на западе» будут 
следить за ситуацией.

Дмитрий Литовкин, газета 

«Известия» для «Ё на западе»
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Редакция газеты молодого поколения 

Подмосковья «Ё  на западе» 
приглашает к сотрудничеству 

организации и предприятия любой 
формы деятельности с целью 

создания новых проектов!

Предлагаем всем желающим 
принять участие в выпуске и 

развитии газеты. 
Требуются: 

менеджеры по рекламе, 
дизайнеры, журналисты, 

фотографы, художники, web-
дизайнеры и просто активные 

целеустремлённые молодые люди. 

Редакция располагается на 2-м этаже 
140 Дома офицеров г. Кубинка-8.

Тел.: 8(926) 13-868-13, 
E-mail: E-gazeta@mail.ru.

1 августа планируется запустить сайт 
www.nazapade.com

Газета “Ё на западе”, стоматология “Четыре звезды” 
и Совет молодёжи “ВРЕМЯ” 

приглашают на акцию по благоустройству “Преображение”
В середине июля мы планируем облагородить клумбу 

возле станции Кубинка-1.
Есть идеи по её оформлению и желание помочь - звони в редакцию!
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Профессор пишет на доске цветными 
мелками. Голос из задних рядов: 
- Профессор, то, что на доске голубым 
- не видно! 
- Голубые могут пересесть на первый 
ряд...

Лучшие студенческие анекдоты
Абитуриентка приходит сдавать 
вступительные экзамены в престижный 
ВУЗ. Председатель приёмной комиссии 
её спрашивает:
-Девушка, из каких соображений вы 
выбрали наш ВУЗ?
- Пап, хватит прикалываться!

Студент завалил сессию. 
Телеграфирует маме: 
- Мама, выгнали из института, подготовь 
папу. 
Ответь: 
- Папа готов, сынок, теперь сам готовься.

В Сбербанке. 
Вклад “Студенческий” - для тех, 
кому нечего терять.

В аудиторию входит, пошатываясь, пьяный 
студент, подходит к профессору: - Вы не 
откажетесь принять зачет у слегка пьяного 
студента? 
Тот поморщился: - Ну, ладно. 
Студент оборачивается и кричит в дверь: - 
Ребята, заносите его!

Опоздавший студент заглядывает в 
аудиторию: 
- Извините профессор... 
Лектор (с угрозой в голосе): 
- Почему Вы опоздали на лекцию? 
Студент: 
- Да, я вчера лег около двух... 
Лектор (смягчившись): 
- Ну ладно, проходите. В следующий 
раз ложитесь около одной, и не 
опаздывайте.

ФЛАЕР 
Подробности на стр. 10

21:00 11.07.09 «Белая лошадь» - ПЕННАЯ ВЕЧЕРИНКА

Розыгрыш DVD-плеера от газеты «Ё на западе»


